
Mi sono laureata in Giurisprudenza alla Federico II di Napoli nel 

2001 (avendo vissuto là quattro anni meravigliosi!) ed ho dedi-

cato i successivi anni all’inseguimento di un sogno: fare il magi-

strato!Ho tentato per due volte il concorso … ma evidentemente 

non era quello il mio destino ;) Intanto ho preso un master in 

finanza agevolata che mi ha permesso di vivere per un po’ tra 

Modena e Padova (altra bellissima esperienza) … ma nemmeno 

la banca era nel mio destino!Sempre “intanto” ho svolto la pra-

tica di avvocato con un “dominus” speciale, mio padre, e dal 

2004 sono iscritta all’Ordine degli Avvocati dell’ormai soppres-

so Tribunale di Sant’Angelo dei Lombardi. Mi occupo prevalen-

temente di diritto civile e da qualche anno sono una domiciliata-

ria dell’INPS. Sono consigliere dell’ordine e componente della 

neo costituita Scuola di Formazione Forense Irpina e della Com-

missione per le Pari Opportunità.  

Sono sposata dal 2006 con Gianluca, il mio fidanzato storico 

(stiamo insieme da 22 anni … incredibile, ma vero!) ed ho un 

bimbo di 5 anni, Samuel che ci ha tenuto a sottolineare che lui 

mi vota! 

Ho moltissime passioni!Leggo tanto (adoro Pennac e Baricco), 

ma confesso di vedere anche tanta tv!Adoro le serie americane 

(in questo periodo “The crazy ones”), ma anche i programmi di 

intrattenimento (perché me la cavo con il fai da te, la cucina, il 

giardinaggio e mi piace seguire la moda). Ho un debole per 

Woody Allen, per Robin Williams, per i film d’autore ed i dram-

mi psico-sentimentali. Sono un’ecologista, amo la natura e le 

nostre montagne.  

Sono una rockettara, anche se la passione per Metallica e Soun-

dgarden con gli anni si è trasformata in quella per Counting 

Crows, Tracy Chapman e Selah Sue. Ma se proprio devo la-

sciarmi trasportare dalla musica, non posso non ascoltare Bob 

Marley o il Vasco d’epoca! 
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Sono stata spesso negli States (anche con il gemellaggio del liceo di 

Montella) dove ho una parte della famiglia di mia madre e sogno di 

fare il mitico viaggio sulla Route 66! 

Ho fatto un meraviglioso viaggio in auto attraverso l’Irlanda con la mia 

amica del cuore ed ho goduto del silenzio di un tramonto Polinesiano. 

Ho sempre desiderato una moto e magari è la volta buona che realizzo 

il desiderio! 

Ero un’adolescente “ribelle”, che si è forata il lobo da sola 

anestetizzando l’orecchio con del ghiaccio e si è tatuata contro ogni 

volontà paterna!Ho fatto anche bunging yumping … ma adesso ho la 

testa tutta sulle spalle! 

Sono una femminista, che tuttavia vorrebbe si andasse oltre la 

questione di “genere”. 

Fino a due mesi fa non avevo mai pensato nemmeno di partecipare 

alle elezioni amministrative. Mi sono persa, in realtà (lo scopro solo 

oggi), una bella esperienza di sinistra giovanile montellese! 

Oggi sono stata investita di una responsabilità “generazionale”, un 

partito ha creduto in me ed il progetto, molto ambizioso, mi ha 

convinta a trasformare il mio forte senso civico in impegno politico. 

Non mi appartengono le vecchie logiche politiche (anche se non ci ho 

messo troppo a comprenderle) e la scommessa è stata quella di 

provare a “rompere degli schemi”. Il rifiuto di alleanze 

opportunistiche e della logica dei “portatori di voto” sembrava 

impossibile, ma oggi è un dato reale per la mia lista.  

Spero che il paese colga questa opportunità di dare un segnale forte a 

chi ha ritenuto per anni di poter gestire la “cosa pubblica” come 

propria o di pochi. La partecipazione è essenziale ed è essenziale 

sentire l’amministrazione come un alleato per salvaguardare gli 

interessi di tutta la collettività. Sono un’idealista?Più realista del re! 

L’ultima cosa … per me la “questione morale” è un chiodo fisso, in 

tutte le cose, ed allora non facciamo più passare per aspetti secondari 

l’onestà, la coerenza, l’integrità di chi ci governa. 


